

Destaca Evo Morales compromiso de las fuerzas armadas con el pueblo boliviano



La Paz, 23 dic (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó el compromiso de las Fuerzas Armadas con la defensa del pueblo y entregó 50 camionetas y medios de comunicación al Ejército.

Durante un acto en instalaciones del Estado Mayor en La Paz, el mandatario agradeció el apoyo de las Fuerzas Armadas a los programas del Gobierno y precisó que esos equipos permitirán garantizar la seguridad del país.

Por su parte, el Comandante General del Ejército, Luis Ariniez, indicó que con las camionetas recibidas se fortalecerán las acciones de vigilancia y control de fronteras.

Ariniez agregó que gracias al donativo el Ejército tendrá un centro de comando con nuevos sistemas de telefonía que facilitará el seguimiento de todas las actividades militares.

Con el compromiso de garantizar un servicio de excelencia, los médicos cubanos en Bolivia celebraron el X

Aniversario de la Clínica del Colaborador.

Al hacer uso de la palabra en el acto, la ministra boliviana de Salud, Adriana Campero, agradeció a los galenos de la isla caribeña la noble labor que realizan en esta nación altiplánica.

La titular calificó de fundamental el apoyo que brindan los especialistas cubanos a la salud de su país.

Muchos bolivianos quieren atenderse aquí en esta clínica, y nosotros hacemos el mayor esfuerzo por concederle ese deseo, comentó Campero.

Con emoción la ministra boliviana formada en Cuba, puntualizó que el trabajo de la mayor de las Antillas aquí tiene como siempre un carácter humanista y desinteresado.

El pasado año -recordó Campero- celebramos los 10 años de la presencia de la Brigada Médica Cubana en Bolivia, y hoy festejamos el X Aniversario de la Clínica del Colaborador.

Hay un mar que nos distancia, pero no tenemos fronteras con Cuba, y queremos que siempre se sientan como en su casa, dijo Campero.

Este año tuvo una particularidad por lo ocurrido, pero el líder de la Revolución, Fidel Castro, se convirtió en ideas y está junto a nosotros, dijo la titular de Salud.

Eso nos debe hacer pensar en seguir trabajando, luchando para cambiar el mundo, sentenció Campero.

Datos ofrecidos por el jefe de la Brigada Médica en Bolivia, Pavel Noa, señalan que en 10 años en la Clínica del Colaborador trabajaron 267 galenos en 28 especialidades brindando 139 mil 964 atenciones médicas, con 459 vidas salvadas, al tiempo que se realizaron tres mil 373 cirugías.

Actualmente, precisó, la brigada cubana cuenta con 740 personas en los nueve departamentos de Bolivia, los cuales laboran en 114 centros comunitarios integrales, 30 hospitales comunitarios integrales y siete unidades oftalmológicas.

Entre los resultados más relevantes al cierre de estos 10 años se destaca las más de 65 millones de consultas ofrecidas, más de 197 mil intervenciones quirúrgicas, 48 mil partos, y se salvaron 93 mil 296 vidas.

La Operación Milagro, reactivada en noviembre por el presidente Evo Morales en el Centro Oftalmológico de la ciudad de El Alto, logró que 677 mil 553 personas recuperaran la visión, y no solo bolivianos, pues también fueron beneficiados peruanos, argentinos, brasileños y paraguayos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/116492-destaca-evo-morales-compromiso-de-las-fuerzas-armadas-con-el-pueblo-boliviano>



Radio Habana Cuba